

Blumenkorso im Wiener Prater

Wien, Samstag, den 9. April 2016: Im Prater fand der große Blumenkorso anlässlich der 250. Wiederkehr der Öffnung des Praters für die Öffentlichkeit statt.



Dafür wird eine alte Tradition der Fürstin Pauline von Metternich in Erinnerung gerufen. Der Blumencorso, der erstmals am 29. Mai 1886 in der Prater Hauptallee stattfand und damals, wie wohl auch heute, ein Jahres-Highlight bedeutete, das zahlreiche Schaulustige anzog. Der erste Wiener Automobil-Blumencorso im Prater fand übrigens im Jahr 1925 statt.

Trotz des kühlen und regnerischen Wetters haben sich, speziell im Bereich des Riesenrads viele Zuschauer eingefunden, die das Defilee der geschmückten Fahrzeuge sehen wollten.

Schon am Freitag haben die Mitglieder der ÖGHK, Fahrer der Traktor- Sektion vom Carnuntum Oldtimer Klub, sowie die Magistrats-Abteilungen der Stadt Wien Kommunalfahrzeuge und der ARBÖ die Fahrzeuge bei Regen und beinahe winterlichen Temperaturen in die Messehalle C angeliefert. Die Lehrlinge der Wr. Floristen haben dann die Schmückung der Fahrzeuge mit Blumenarrangements und Girlanden vorgenommen. Bei einer Presseführung am späten Nachmittag wurden die Fahrzeuge bereits geschmückt präsentiert.

Der Wettergott hatte Samstag ab der Mittagszeit Einsehen mit den Veranstaltern und Aktivisten – es regnete nicht und auch der Wind hatte nachgelassen.

Um 13.30 begann der lange Zug der Teilnehmer – Reiter, Kutschen, Bierwagen, Traktoren, Fahrräder, Motorräder und Automobile – unterstützt von Musikkapellen den Korso durch den Prater. Die vielen schönen und historischen Fahrzeuge der ÖGHK Klubmitglieder wurden mit Applaus vom Publikum bedacht und bei der Ehrentribüne vom Platzsprecher vorgestellt.



Eine prominent besetzte Jury, darunter Bezirksvorsteher Karl Heinz Hora, Dompfarrer Mag. Anton Faber, Honorarvizekonsulin Birgit Sarata, Bezirksvorsteherin und ehemalige Innungsmeisterin KR Renate Angerer und Schauspieler und Intendant Wolfgang Böck, hatten unter allen 55 Fahrzeugen „das Frühlingsfahrzeug“ wählen.

Die von der Jury ausgewählten 10 am schönsten geschmückten Fahrzeuge wurden prämiert. Manfred Greiner (ÖGHK) unterstützt von seinem Enkel erreichte mit seinem Hanomag Kommissbrot den 5. Platz.

Der Jubiläums-Blumenkorsos endete um 18 Uhr.

L.M. 11.04.2016